

奈良マラソンのボランティア活動に参加しました。

社友会としては今年で3回目となるボランティア活動に7名と現役の若者1名も含めて8名で参加しました。 今までは沿道整理の活動でしたが、今年は奈良女子大学付属中等学校前での給水活動(第3給水)をしました。 100Lのポリバケツにバームウオターの粉末をいれてよくかき混ぜて、小さな紙コップに半分程度入れて机に 並べて、走ってくる1万人のランナーに渡す作業です。

最初は時速20km(自転車の速度)の速度で机の上の紙コップを手に取るのは相当に難しく、半分程度はこぼされます。しばらくしてからはランナーが集団でバームウオーターを取るので、作業は目が回るような忙しさです。 ボランティアからランナーへは「頑張って」、ランナーからは「ありがとう」、小さなひと言のやりとりに心が暖まります。

ランナーが走り終わったあとは紙コップなどのゴミをみんなで片付け作業で終わりました。

皆で帰りがけに奈良の名酒「春鹿」の利き酒ができるお店でちょっといっぷく、冷やしたガラスのおちょこで 銘酒を5杯いただきました。(奈良漬のおつまみとおちょこのお持ち帰りで400円はおすすめです)

その後、東向き通りで昼食を食べての楽しい半日でした。来年も頑張るぞ!! (2013年12月8日 赤塚記)











